

江南 YEGメンバー紹介

仕事・家庭・趣味…あれこれ知って繋を深め合う



長尾 彰人 (2022年11月入会)

「昨年11月より入会しました長尾彰人と申します」

家族は、妻と小学2年生の長男、幼稚園年少の次男です。入会きっかけは、扶桑町の70周年記念事業のボランティアで、協賛金を会津さんと里山さんをお願いに行った所、誘って頂き入会させて頂く事となりました。趣味は、10年程前から行っているボランティア活動です。各団体にて、社会貢献出来る事に喜びを感じ、楽しく活動をしています。会社は扶桑町にあり、33年目の街の電気屋さん『アイシン電気』と、6年目の『からだ元気治療院』を運営しております。『アイシン電気』は、ご自宅や会社に訪問し、家電製品の販売と修理、エアコンと換気扇の工事とクリーニング、アンテナ工事、パソコンのLAN工事とネットワーク設定、防犯カメラの工事等をしております。からだ元気治療院は、ご自宅や施設に訪問し、寝たきり、あるいは歩行が困難な患者様や障がい者の方に、リハビリ・機能訓練・はり・お灸・マッサージの治療をしております。今年1年で卒業になってまいりますので、皆様に少しでも役立つ様に頑張ります。どうぞ宜しくお願いします。



千田 光範 (2022年12月入会)

「扶桑町からお邪魔します」

この度入会させて頂きました有限会社せんちく地所の千田光範と申します。宜しくお願い致します。弊社は扶桑町で約30年不動産業を展開している会社です。弊社の前身は養豚・精肉・焼肉屋でございました。故に弊社のロゴマークは豚さんマークとさせて頂いております。事業内容としては不動産売買・売買仲介・賃貸経営・管理です。地域密着の不動産屋です。これまで扶桑町の商工会青年部をはじめ、丹羽郡の地域団体に所属させて頂いておりました。私今年で42歳になりますけれども、より広いエリアの人脈を構築したいと考えてこの度入会させて頂きました。商工会議所については右も左も分かりませんがご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。



堀場 宏充 (2023年2月入会)

「堀場ってどんなヤツなん??」

皆様、はじめまして! PLUS ALPHAの堀場と申します。出身は宮田小、宮田中です。S58年生まれ、ふたご座、A型の今年40歳です。よろしくお祈りします★簡単に経歴を。もともと教師になりたく、大学へ進学しましたが、ひょんなことから「よし、独立しよう!」と思い立ち、一旦カナダへ。ワーキングホリデー制度を利用して、行きました。その後、レストランへ就職するも、仕事は楽しかったんですが、なかなか給与・社会保障などがキビしく…知人から「営業儲かりませ!」と聞いたので、28歳の時、フルコミで営業を始めました。思えば、ここで独立したんすね♪ 皆さん、見たことないですかね?名古屋とか江南でもやったんですが、リヤカーに和菓子を積んで、「京都の塩大福いかがですか?」って売り歩くクレイジーな集団を。あれ、立ち上げ僕です。そこからキッチンカーやったり、事業売却経験したりで、今は「ネットワーク適正診断」をいろんな企業様へさせて頂いております! 商工会での出会いや学びをさらなる自分への糧とできるよう、楽しんで会員活動したいと思います。最後にこれだけ覚えてやってください。堀場はスナックが好きです! 最後まで読んでいただいて、ありがとうございました!!!



2023年3月21日(火・祝日) 第56回 通常会員総会が開催されました

議案審議

- 第1号議案 2023年度事業計画(案)可決
- 第2号議案 2023年度収支予算(案)可決



松永会頭 あいさつ 2022年度 松野会長あいさつ 永井直前会長 あいさつ

年間出席 100% 表彰



ご案内

第57回 通常会員総会

5月26日(金) (受付18時30分) 19時00分~19時50分

- 場所: 江南商工会館 1階ホール
- 担当: 総務委員会

出欠にかかわらず、委任状欄に署名捺印をお願いします ※服装については、正装をお願いします。 定刻を過ぎますと会場封鎖しますのでご注意ください。 ガイドラインに基づいて進めさせていただきます。

総会後の親睦会

- 場所: 味の魚仙
- 登録料: 5,000円

出欠の回答をお願いします 5月6日(土)までに必ず

エンジェルタッチ(AT)

※パスワードなどお忘れの方は、 青年部担当まで お問い合わせください。



江南商工会議所青年部

〒483-8223 江南市古知野町小金 112 tel.0587・55・6245 fax.0587・54・9141

繋-Be Positive Be Happy-vol.1 (4月号) 編集・発行 広報研修委員会



卒業生を送る会

2023年度 伊藤 準 会長 所信/挨拶 委員長挨拶



江南YEG 広報誌 2023.04 vol.01

3月21日ご卒業おめでとうございます



佐藤浩章さん(2012入会)



中西達郎さん(2016入会)



春日泰佑樹さん(2017入会)



宇佐見崇さん(2014入会)



永田広光さん(2012入会)



増田厚さん(2005入会)



山之城喜朗さん(2017入会)



田口学さん(2013入会)



尾関昭さん(2014入会)



庄田圭介さん(2007入会)



脇田正道さん(2019入会)



坪内正幸さん(2017入会)

これからの益々のご活躍を祈念いたします。

会長所信

本年度の所信に掲げた繋(きずな)という文字には、よく使われる「つながる」「つなぐ」という意味もございます。

第二次ベビーブーム世代のメンバーが卒業していくこの昨今、メンバーの減少はこの江南YEGのみならず、各地各単会において大きな課題となっております。

文字通りメンバー同士の繋がりを今まで以上に強く意識し、多くの仲間作りをしていかなければならないと感じております。

この商工会議所青年部には単会の他に県連・ブロック・日本YEGという組織があり、近いエリアのみならず全国規模で交流ができ、情報交換や親睦を深めることから様々な可能性を創出することができます。

これまで私はそのすべての組織に出向させていただき、まさに全国規模で同じ青年経済人としての仲間と繋がることができました。その経験と仲間は私にとってかけがえのない財産となり、現在の私の思考や行動の源となっているのかもしれない。

その経験で得た、繋(きずな)をつなげていくことも、私が今年度会長という大役を務めさせていただく責務の一つと考えております。

どんな困難なときにも必ず道はあります。

「自分が強くなければ人に優しくなかなれない。

意識を強く持ち、発想をPositiveに変換することで、その先にはHappyが必ずある。

だから私は笑い続けよう。繋がっている周りの仲間が笑顔になる為に私は笑うのだ。」

という私の信念があります。

その笑顔すべてのメンバーに繋げたい。そして先輩方から繋いでいただいた想いを、活動を、今後は我々現役メンバーが次世代のメンバーに繋ぎ、そしてより活発に活動し地域社会から求められ貢献できる素晴らしい団体を維持することが目的であると考えております。

だからこそ今繋がろう、素晴らしい仲間たちと！繋(きずな)と共に！

会長挨拶

今年度江南YEGの会長を務めます伊藤 準です。

私はこれまで単会の活動と共に愛知県連、東海ブロック、日本YEGの出向経験もあり単会の枠を越え本当に多くの仲間たちと繋がる事ができて、そんな仲間たちとの繋(きずな)も築くことができました。その経験を生かし今年度はラストイヤーではありますが恩返しつもりで会長職を楽しみたいと思っております。

私はどんな困難な時も必ず道はあると信じております。

~Be Positive Be Happy~

前を見て進めばその先には笑顔があるのだと。地域を支える我々青年経済人が前を見て進み地域に笑顔をあふれさせたい、そんな願いもあります。

地域に必要な団体であり続ける為に何が必要で何ができるのか？

我々の江南YEGメンバー約100名もの繋がりと繋(きずな)をもってすれば無限の可能性はあるはずで。

今年度はそんなメンバー皆さんの声に耳を傾け風通しのいい、そして笑顔の似合う執行部メンバーを選出させて頂いたつもりです。今までの概念にとらわれることなく意見や思うことがあればどんどん聞かせて頂きたいです。

そして、その行動こそ時代を先駆けるべき青年の責務だと信じ力を合わせて地域発展の足掛かりとなることを願っております。

そしてなにより自分たちがこの青年部に所属していることに誇りを持ち、自らが楽しめる団体でなければ何の意味もありません。つまりいたとき、壁にぶち当たってしまうときもあるかもしれませんが。しかし我々にはこんなにも近くに仲間がいて繋がりがあってそこには問題を解くべく繋(きずな)があります。

だから乗り越えられる道が必ず見えてくると信じております。

今年度全力で走りますが、私一人の力は微々たるものです。全員プレーでたすきを繋ぎ1年先のゴールに全員で走りきりたいと思っております。その先の笑顔のために！

2023年度よりよろしくお願いいたします。

2023年度 江南商工会議所青年部 会長 伊藤 準

きずな 繋 Be Positive Be Happy

周年準備委員会



委員長 宮本 英行

本年度、周年準備委員会で委員長をさせていただきました。7年ほど前に委員長を経験し、それ以来のお役目です。当時は、まだ会歴も浅くどのような例会を企画すれば良いのかと悩みました。しかしその後、各年の委員長の仕事、あるいは趣味嗜好を色濃く反映した多くの例会に参加した経験から、本年度は私の色を濃く出した6月例会ができればと考えています。また、3月の会長会議も担当しますので、皆様ご協力のほど、よろしくお願い致します。

総務委員会



委員長 清水 美朱

2023年度総務委員会委員長を拝命いたしました清水美朱です。伊藤準会長より「会員同士の繋がりを深め、全てのメンバーが笑顔になれるように、元気で美しい華になって欲しい」とのお言葉を頂き、不安ではありましたが、再度委員長という大役を受けさせて頂くことになりました。先輩方から受け継いだ古き良きものと、自由な発想力を兼ね備えた新しいものを融合して「新時代」を作れるように頑張りますので皆様1年間よろしくお願い致します。

『新時代のウタになりたい!!』
~ONE PIECE より~

広報研修委員会



委員長 土井さおり

YEG入会三年目を迎える本年度、委員長というお役目は、大きな挑戦です。分からないことばかりで、皆様に助けていただくことも多いと思いますが、楽しんでいただける活動をつくりあげたい！そして、私も皆様と楽しみたい！と感じています。広報研修委員会として、会員同士の「繋(きずな)」をより深め、また、会員拡大につながるよう広報活動に取り組み、9月例会でも、笑顔が広がる活動ができるように頑張ります。皆様、よろしくお願い致します。

会員活性委員会



委員長 西村 和仁

経営環境が非常に厳しくなっている中、個々の企業努力だけでなくお互いに協力しあうことが必要不可欠な時代となっております。今年のスローガンである「繋(きずな)」が示すように、会員同士のコミュニケーションを今まで以上に緊密にすることが各企業のこれまで以上の繁栄につながると思います。委員会の多くの仲間とともに、会員同士の活性につながるような例会や事業ができるように取り組んでまいります。

地域交流委員会



委員長 中田 悠一

青年部に入会して三年目、地域交流委員会委員長という大役を務めさせていただける事になりました。自分の職の経験を活かして江南市を盛り上げられるように、仲間との繋(きずな)を深められるように！まだまだ分からないことばかりですが、やるからには全力で楽しみながら頑張りたいと思います。宜しくお願い致します。

